

Baden-Württemberg

Infektions-Dashboard für das Land

[22.03.2024] Das Land Baden-Württemberg hat ein Dashboard mit detaillierten Daten zu allen Infektionserregern eingeführt. Damit kann das aktuelle Infektionsgeschehen im Land auf Kreisebene verfolgt und analysiert werden.

Mit einem [InfektNews-Dashboard](#) auf der Website des [Landesgesundheitsamtes](#) bietet Baden-Württemberg umfassende Einblicke in das Infektionsgeschehen im Land. Wie das [Gesundheitsministerium](#) mitteilt, sammelt das Tool Daten zu meldepflichtigen Infektionskrankheiten und stellt diese in interaktiven Grafiken und Tabellen dar. Die Aktualisierung erfolgt wöchentlich, sodass die Nutzerinnen und Nutzer immer auf dem neuesten Stand sind.

Gesundheitsminister Manne Lucha unterstreicht die Bedeutung des Dashboards: „Mit dem neuen InfektNews-Dashboard des Landesgesundheitsamtes treiben wir die Digitalisierung im Öffentlichen Gesundheitsdienst weiter voran und setzen einen weiteren wichtigen Meilenstein.“ Lucha betont, dass Baden-Württemberg damit für zukünftige Pandemien besser gewappnet sei, da es nun möglich sei, schnell auf neue Entwicklungen zu reagieren und diese zu veröffentlichen.

#INFO#Das Dashboard zeichne sich durch seine Benutzerfreundlichkeit aus. Es ermöglicht das Filtern und Sortieren von Daten sowie das Zoomen in Diagrammen. Zudem können Interessierte die Daten für eigene Analysen herunterladen. Dies erhöhe die Transparenz und Flexibilität in der Berichterstattung über Infektionskrankheiten. Die Einführung des Tools unterstreiche die Bedeutung der automatisierten Analyse und Visualisierung von Infektionsdaten – eine Erkenntnis, die nicht zuletzt aus den Erfahrungen während der Corona-Pandemie gewonnen wurde.

(al)

Stichwörter: E-Health, Baden-Württemberg